

Cuba et le Venezuela mettent à jour l'Accord intégral de coopération bilatérale



La Havane, 19 mars, (RHC).- Les gouvernements de Cuba et du Venezuela ont ratifié leur volonté de continuer à approfondir les liens économiques et commerciaux et la coopération, moyennant une lettre d'entente qui met à jour l'Accord Intégral de Coopération entre les deux pays.

Les présidents Raúl Castro et Nicolás Maduro, ont assisté à la signature de cette lettre d'entente. Auparavant les deux dirigeants ont eu des conversations officielles.

En vertu de ce document les deux gouvernements ont fixé le plan annuel d'assistance pour cette année, ainsi qu'un projet intégral d'affrontement des virus de la dengue, du zika et du chikungunya.

L'accord, paraphé à Caracas le 30 octobre 2000 par le leader de la Révolution cubaine, Fidel Castro et celui de la Révolution bolivarienne Hugo Chávez, a marqué une étape supérieure des relations entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/87805-cuba-et-le-venezuela-mettent-a-jour-laccord-integral-de-cooperation-bilaterale>



Radio Habana Cuba